



日新小PTAだより

令和4年9月26日
4年度2号
府中市立日新小学校
PTA会長 土屋広介

吹く風の涼しさに秋の訪れを感じる今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。
日頃より日新小PTA活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。
四谷文化センターまつり・ラジオ体操など、夏の行事は皆様のご協力のもと無事に終えることができました。子供たちの楽しい思い出となっていることを願います。



校長先生挨拶

『With 高止まりコロナ』という緊張の連続の中、PTA及び地域の皆様による確固たる御理解・御協力をいただき、教育活動を推進できています。感謝申し上げます。

2学期が始まり、子供たちの朝の明るい挨拶にしひれています。とても嬉しくて、私は1日のエネルギーをもらっています。これはきっと、夏休み終わりのPTA行事、ラジオ体操の効果だろうなと拝察しております。関係者の皆様、ありがとうございました！

今学期は、5年生セカンドスクール（9月15日～17日）、学習発表会（保護者鑑賞日：11月19日）等、大きな行事があります。また、もちつき（12月3日）については、5年生による「もちつき＆丸餅作り」体験学習（日新アクティブ：地域の伝統文化・伝統食）としてリニューアルを図ります。昨年度に引き続き、PTAから「赤飯」への加工費を捻り出させていただき、子供たち一人一人への配付も予定させていただきます。「稻作文化」は、弥生時代からの府中の伝統です。

改めて、私たち大人自身の健康とチームワークが、子供たちの安心・安全を守る「一番の根本」だと考えます。今後とも、どうぞよろしくお願ひします。

会長挨拶

平素はPTA活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。

最近「スマホ脳(アンデシュ・ハンセン著、久山葉子訳)」という本を読みました。スマホやSNSが脳に与える影響やスマホ依存症のメカニズムなどについて書かれた少々恐ろしい内容でした。その中で学習する前に20分～25分程度の有酸素運動をすると、学習への理解度が格段に上がるという実験結果が非常に興味深かったです。また、運動することでストレスが軽減されたり、ストレスへの耐性がつく傾向もあるそうです。生活の中に運動を取り入れることは、老若男女を問わず非常に重要とのこと。季節はいよいよスポーツの秋。みんなで大いに体を動かしましょう。

夏休み前の四谷文化センターまつり、2学期開始直前のラジオ体操、いずれも3年ぶりの開催でした。たくさんの方にご協力をいただいたおかげで、いずれのイベントも大きなトラブルもなく無事に終えることができました。改めて御礼申し上げます。久しぶりに元気いっぱいの子供たちの姿を間近で見ることができ、コロナ禍前であれば当たり前の景色が新鮮に映り感動すら覚えました。まさに「何でもないようなことが、幸せだったと思う」時間でした。

2学期は学校行事も地域のイベントも多く予定されております。ボランティア、お手伝いが必要な場合はその都度スクールメールを通じて募集いたします。皆様の善意やご協力が多く集まれば、より良い学校、地域を作るための大きなエネルギーになります。無理のない範囲で構いませんので、積極的にご参加いただけると有難く存じます。引き続きご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。



PTA活動報告



<四谷文化センターまつり>

7月16日～17日

3年ぶりの四文まつり！

一日目はあいにくの雨で中止でしたが、二日目はお天気にも恵まれて無事に開催することができました。日新小PTAは、ストラックアウトと型抜きをしました。どちらも大盛況で、延べ562名もの子どもたちが遊びに来てくれました。子どもたちが夢中になって遊んでいる姿がとても微笑ましくありました。



<ラジオ体操> 8月26日～28日

夏休みの終わりの三日間、3年ぶりにラジオ体操を行いました！朝早くから、約150名の子どもたち・保護者の方々が参加してくださいました。



<今後の活動予定>

- ◎ 9月30日(金)…家庭教育学級をオンラインで開催（申し込みは締め切りました）
- ◎ 11月26日(土)…コミ協運動会
- ◎ 12月4日(日)…トラちゃんまつり
- ◎ 1月11日(水)…どんど焼きの集い

11月以降の予定につきましては、改めてお知らせやボランティア募集をさせていただきます♪子どもたちが参加出来る楽しいイベントですので、是非ご協力をお願いいたします。

<次年度役員募集>

10月末頃…次年度役員募集予定。

詳細は決まり次第スクールメールにてご案内いたします。

